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IMÓVEL
sob o enfoque 

de Caroline Sperotto

A casa própria é um sonho para muitas famílias e algumas 
realizam tal sonho comprando um lote e construindo. 
Também existem as pessoas que compram um ou mais 
lotes como forma de investimento. Loteadora é a empresa 
responsável em fazer o parcelamento do solo. Ou seja, ela pega 
uma área grande, divide em lotes, faz toda a infraestrutura 
(implementação redes de distribuição da energia, iluminação 
pública e rede de distribuição de água, pavimentação e entre 
outros) e é responsável pela venda dos lotes.Portanto comprar 
um terreno é uma grande decisão, e sempre surgem as duvidas 
em relação ao negocio. Pensando nisso vamos destacar 
algumas vantagens de comprar terrenos para a revenda.

Investimento de baixo risco: Comprar um terreno é um 
investimento seguro e de baixo risco. Como não há construção 
no local, o terreno pode ser usado posteriormente com 
diversas finalidades, como residência, comercio, consultório, 
etc. É um quadro em branco, pronto para ser pintado. Sem 
mencionar o pouco gasto com manutenção, uma vez que os 
terrenos precisam apenas de poda de árvores, gramados e 
outras vegetações.

Valorização: Com o passar do tempo, o terreno se valoriza. 
Já que esse tipo de investimento tem baixo risco, já que a 
provável valorização dos terrenos faz com que as pessoas 
comprem sem medo.A valorização do lote pode se dar tanto 
pela constituição no próprio terreno, quanto pela expansão 
dos empreendimentos na vizinhança. Sendo assim, no futuro 
a revenda do terreno se tornará mais lucrativo.

Possibilidade de pagar menos por um imóvel em uma 
região valorizada: o terreno apresenta um valor de compra 
menor do que imóveis construídos, se tornando a chave 
perfeita para quem deseja morar em uma boa região pagando 
menos. Para quem não pensa em morar no bairro, as 
vantagens de comprar terreno são outras; é possível construir 
e alugar o imóvel para terceiros. A compra de terrenos em 
bairros que estão se desenvolvendo é uma excelente opção 
para investidores.

Imóvel construído do jeito que você quiser: nem sempre 
conseguimos encontrar o imóvel 100% perfeito. Nesse caso, 
adquirir um terreno é a melhor saída para construir a sua 
casa dos sonhos. Uma das maiores vantagens de comprar 
um terreno é a possibilidade de criar um projeto de acordo 
com suas necessidades. Ao construir um imóvel do zero, 
você consegue escolher a quantidade de tomadas, aperfeiçoar 
a divisão dos cômodos, adicionar a quantidade de janelas 
desejadas, escolher a distribuição dos ambientes e tudo mais.

Qualidade e economia: durante o processo de construção, 
você é quem decide a qualidade e o investimento disponível 
para azulejos, cimentos, instalação hidráulica e até mesmo 
os trincos de portas e janelas. Desta forma você poderá 
economizar. Sem contar que você ainda tem a possibilidade de 
acompanhar de perto a evolução da obra e garantir que tudo 
seja produzido com atenção e acabamentos caprichados.

Possibilidade de expansão: caso você não possa construir 
o imóvel do tamanho que você imaginou logo de inicio, é 
possível criar o projeto já prevendo as expansões. Essa é uma 
das vantagens mais atrativas quando se trata de comprar 
terreno.

Portanto se você ainda tem dúvidas me contate pelo 
telefone: (55) 99626-7345.

Comprar lotes 
para a revenda

            
Loteria

SAB

0 mm

DOM

0 mm

SEG

0 mm

09/09/2022 - 14:30h

1º Prêmio - 1.904
2º Prêmio - 5.655
3º Prêmio - 6.572
4º Prêmio - 9.640
5º Prêmio - 4.823
6º Prêmio - 8.594

09/09/2022 - 16h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Previsão do Tempo
Fonte: Tempo Agora

Fases da Lua

MÁX. 17°
07°

MÁX.

MÍN.

21°
03°

MÁX.

MÍN.

23º
05º

MÍN.

Crescente
03/09 a 09/09

Cheia
10/09 a 16/09

INSPIRE, EXPIRE... 
SINTA A ENERGIA, 
ENTREGUE-SE À 
NOVAS SENSAÇÕES 
E DESCOBERTAS, 
EXPLORE. 

CONHEÇA O EDIFICIO 

SANTA FÉ! LOCALIZADO 
ENTRE A RUA MARQUES 
DO HERVAL, ESQUINA 
COM A RUA MARQUES 
DO TAMANDARÉ, NO 
CENTRO DE SANTO 
ÂNGELO. 

UM PROJETO QUE 
VAI ENCANTAR 
VOCÊ. BÉLÍSSIMOS 
APARTAMENTOS COM 
LIVING E 03 AMBIENTES 
INTEGRADOS: ESTAR, 
JANTAR E AREA 
GOURMET COM 
CHURRASQUEIRA.

AMPLA COZINHA E 
SALA DE SERVICO, 03 
DORMITÓRIOS SENDO 
01 SUÍTE MASTER COM 
CLOSET. 

PARA MAIS 
INFORMAÇÕES ENTRE 
EM CONTATO PELO 
TELEFONE (55) 996727345

GERAL

Desfile Cívico comemora os 
200 anos da independência

Após dois anos de restrições devido a pandemia, o 
Desfile Cívico de Santo Ângelo foi realizado em come-
moração ao bicentenário da Independência do Brasil 
e ocorreu na Rua Marechal Floriano na última quarta-
-feira, dia 7.

O desfile foi aberto com a participação dos militares 
do 1º B Com, seguidos pela Brigada Militar, Corpo de 
Bombeiros e Polícia Civil. A Apae Santo Ângelo abriu 
a parte estudantil do desfile, seguida das escolas muni-
cipais: Jardim Bem Me Quer; Modelo; Venir Damião; 
Branca de Neve; Manoel dos Santos Ribeiro; Professor 
José Barcaro; Professora Mathilde Ribas Martins; Ca-
rinho; Neiva Carrera Machado; Segundo Lar; Liberato 
Salzano Vieira da Cunha; Gildo Castelarin; Mario Pira-
tini da Rosa; Margarida Pardelhas; Orlando Sparta de 
Souza; José Alcebíades de Oliveira; Miguel Bosniak; 
Francisco Brochado da Rocha; Heinz Rogowski; Sagra-
da Família; Marcelino Champagnat; Zelina Lemos; Dr. 
Ulisses Rodrigues; Eurico de Morais e Antônio Manoel. 
Todos os alunos das escolas da rede municipal desfila-
ram com os uniformes recentemente entregues pela Se-
cretaria de Educação.

Ainda desfilaram as escolas estaduais Getúlio Car-
gas, Onofre Pires, Escola Indígena Os Sete Tava Mirim, 

Edi Lippert e Odão Felippe Pippi. Da rede particular, 
desfilaram a Escola de Educação Infantil Reino Encan-
tado e Escola Adventista. Fechando a parte estudantil, 
o Instituto Federal Farroupilha desfilou na Marechal. 
Ministério de Oração Nas Mãos do Senhor, Associação 
Ecos do Verde e Associação Das Antigas, de veículos an-
tigos, encerraram o desfile.

O encerramento oficial da programação da Semana 
da Pátria em Santo Ângelo ocorreu logo após o desfile. 
O palanque oficial foi montado na Praça Leônidas Ri-
bas, onde se posicionaram o prefeito Jacques Barbosa; 
presidente da Câmara de Vereadores, Vando Ribeiro; 
deputado estadual Eduardo Loureiro; tenente-coronel 
Japhet Luiz Barbosa de Carvalho Sobrinho, comandan-
te do 1º Batalhão de Comunicações (1º B Com); coronel 
Paulo Ricardo Franco, comandante do CRPO Missões; 
secretário municipal de Educação, Valdemir Roepke 
(Nanaco); coordenadora regional de Educação, Rosa 
Maria de Souza; major Régis Copetti, diretor do Colégio 
Tiradentes; entre outras autoridades civis e militares. A 
programação foi aberta com a revista à tropa, realizada 
pelo comandante do 1º Batalhão de Comunicações (1º B 
Com), tenente-coronel Japhet, prefeito Jacques Barbosa 
e o coronel Franco.

Foto - Fernando Gomes
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O palco do Brique da Praça deste domingo vai 
receber a partir das 10h da participação das Inver-
nadas de Dança do CTG 20 de Setembro, o mais an-
tigo Centro de Tradições Gaúchas de Santo Ângelo, 
que tem o início de sua história no mês de agosto de 
1953, por ocasião da visita do Presidente da Repú-
blica Getúlio Dornelles Vargas a Santo Ângelo e por 
solicitação do Presidente da Câmara de Vereadores, 
Cristiano Batista Kruel, foi organizado um piquete 
de cavalarianos, para recepcioná-lo no Aeroporto 
Municipal, como era costume da época.

Durante o almoço, ocorrido no Passo do Itaqua-
rinchim, houve a ideia da fundação de um Centro 
Gaúcho, pois que já havia a notícia da fundação do 
CTG 35 na capital do Estado e no dia 28 de novem-
bro de 1953, nas dependências do Clube Gaúcho, foi 
realizado a Assembleia Geral, com presença de au-
toridades do município, onde foi lavrada a primeira 
ata, fundando o Centro de Tradições Gaúchas 20 de 

Setembro. Neste ano de 2022, a patronagem está a 
cargo do Patrão Antônio Dário Basso e as Invernadas 
de Danças Dente de Leite, Mirim e Juvenil mostra-
rão um pouco das danças tradicionais para o público 
que sempre prestigia, aplaude e valoriza este espaço 
cultural.

O SHOW DAS ONZE
O Show das Onze do Brique da Praça contará 

com o talento de três gaiteiras do CTG 20 de Setem-
bro, uma delas é Nicoly da Silva Freitas, 13 anos, que 
desde muito cedo dança nas invernadas do CTG. 
Na trajetória de prenda já conquistou cinco faixas e 
começou a tocar gaita aos 8 anos, pois sempre teve 
grande vontade e amor pelo instrumento. Se inspi-
rou em outros gaiteiros e agora se apresenta em con-
cursos artísticos.

A outra é Eva Sofia Dias da Silva é 1ª Prenda Ju-
venil da 3ª Região Tradicionalista, natural de Santo 

Ângelo, tem 14 anos e iniciou sua caminhada tra-
dicionalista dançando na invernada Dente de Leite 
aos cinco anos e desde cedo demonstrou gosto pe-
las artes sempre acompanhada de sua gaita, canto e 
declamação, categorias pelas quais já conquistou 27 
troféus e 9 títulos, sendo 3 deles regionais.

E completa esse trio, Clara Maria Camargo Dah-
mer, 2ª Prenda Juvenil, que iniciou no tradiciona-
lismo aos 4 anos de idade e o amor pela gaita surgiu 
após uma oficina sobre gaita e posteriormente come-
çou com aulas de técnica vocal e violão e atualmente 
participa de circuitos artísticos representando sua 
entidade e em festivais de música nativista, elas vão 
levar ao espaço cultural do Brique um pouco de suas 
trajetórias através da musicalidade gaúcha.

MATEADA SETEMBRO AMARELO NO 
BRIQUE DESTE DOMINGO

No mês de conscientização sobre a importância 
da prevenção ao suicídio a Unidade de Saúde Mental 
do Hospital Santo Ângelo realiza a “Mateada Setem-
bro Amarelo” durante a edição do Brique da Praça 
deste domingo. Durante a mateada serão distribui-
das erva mate e água quente pela Ervateira Rei Verde 
e também realizadas ações de verificação de pressão 
arterial e glicose, com a participação dos Centros de 
Atenção Psicossocial, CAPS II, CAPS AD, CAPS In-
fantil Hakani de Santo Ângelo e CAPS Renascer de 
Entre-Ijuís, os quais estarão realizando as atividades 
e entregando folders informativos de prevenção ao 
suicídio para toda a comunidade que participar do 
tradicional evento dominical. 

Brique da Praça entra no clima da 
Semana Farroupilha

EVENTOS

Neste domingo, dia 11, data em que 
iniciam os festejos farroupilhas, a 

Praça Ricardo Leônidas Ribas recebe 
mais um Brique da Praça. Além dos  

expositores que trazem os tradicionais 
produtos artesanais entre 9 horas e 13 

horas, haverá o Show das Onze com  
tres gaiteiras do CTG 20 de Setembro. 



Sábado, 10 de setembro de 20224

Diretoria do Lions Club Tiaraju em audiência com o Prefeito Jacques Barbosa 

Governo Municipal confirma apoio à corrida 
de incentivo à doação de órgãos

Inscrições podem ser feitas até o dia 22 deste mês e o Lions Club Tiaraju estará arrecadando alimentos não perecíveis durante o evento

O prefeito Jacques Barbosa recebeu na tarde de 
quinta-feira, 08, a diretoria do Lions Club Tiaraju e 
confirmou o apoio do município à 4ª Corrida de In-
centivo à Doação de Órgãos promovida pelo Hospi-
tal Santo Ângelo com a parceria do clube de serviço 
que estará arrecadando alimentos não perecíveis. 

O evento será realizado dia 25 deste mês, com 
largada às 7h30min, no Centro Histórico de Santo 
Ângelo. As inscrições podem ser feitas até o dia 22, 
exclusivamente no site www.ucrsm.com.br. 

O presidente da Lions Tiaraju, Tiago de Moura, 

afirmou ao prefeito Jacques que a corrida tem por 
objetivo chamar a atenção da sociedade para a im-
portância da doação de órgãos. 

Tiago também divulgou os valores das inscrições 
para o primeiro lote, no valor de R$ 37 por atleta, 
até o dia 10; e o segundo lote R$ 42 por atleta, até 
o dia 24. A inscrição dos primeiros 200 pagantes 
dará direito a um kit contendo camiseta, sacochila, 
numeração, seguro da prova e medalha. Os kits se-
rão entregues no dia 24, das 15 às 17 horas, na Loja 
Cadiles de Santo Ângelo. 

Para as categorias infanto-juvenil (2 km) mirim 
(200 e 400 metros) o valor da inscrição será de R$ 
5. 

Também participaram da audiência com o Exe-
cutivo, Rafaela de Moura, Marita Minetto, José 
Apolinário dos Santos, Marisa Campos e Marina 
Ourique. 

Mais informações sobre inscrições, regulamen-
to e modalidades no link https://qrcodefacil.com/
QBoI6zfF.

SAÚDE Foto - Fernando Gomes
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Em meio à natureza e a três minutos 
do centro de Santo Ângelo 

O condomínio Terra de Sepé 
oferece lotes individuais 

de 1500 m² em área verde 
preservada e está localizado na 

confluência de dois rios. 

EMPREENDEDORISMO

O condomínio Terra de Sepé terá 30 
unidades e sua infraestrutura permite 
que os proprietários edifiquem suas 
residências de maneira personalizada. 
O empreendimento é uma iniciativa do 
engenheiro Henrique Cortez, que pro-
jetou para uma área de 80.000 metros 
quadrados, localizada nos limites dos 
rios Ijuí e Santa Bárbara, a possibilida-
de das pessoas adquirirem lotes indivi-
duais para livre uso dos proprietários. 

Além disso, a aquisição de um lote 
dá direito a usufruir das áreas comuns 
em meio à natureza e ao paisagismo 
projetado para a contemplação e lazer. 
A infraestrutura comum será organi-
zada em 40.000 metros quadrados. 
Esse espaço coletivo é dotado de qua-
dra de tênis, campo de futebol, quadra 
de vôlei de praia, quiosques, galpão 
campeiro, salão de festas, pergolados... 
Um dos diferenciais são as áreas de 
contemplação as margens do Rio Ijuí 
e um pier de acesso a embarcações na 
confluência do Rio Santa Bárbara, es-
trutura que permitirá uso de lanchas, 
jet skis, etc. 

Guarita, iluminação em led, limita-
ção com muros, pórtico de entrada, são 
mais algumas características ressalta-
das pelo engenheiro Henrique Cortez. 
O empreendedor fala da segurança, 
explica que o muramento está 50% 
concluído e informa ainda que a infra-
estrutura de urbanismo está em pleno 
processo de implantação. As redes de 
água e luz já estão concluídas e os arru-
amentos estão limitados com os meios-
-fios e sendo realizado o adensamento 
para posterior colocação do piso tátil, 
que será feito com estruturas de tijolos 
intertravados. 

O empreendedor está otimista com 
o andamento do projeto, tendo em vis-

ta que foi lançado em dezembro e já 
está com mais de 50% dos lotes ven-
didos. Ele destaca características dife-
renciadas do Condomínio Residencial 
Terra de Sepé, quando comparado a 
outros empreendimentos do gênero, 
como a segurança, acesso rápido e fá-
cil, os tamanhos dos lotes, que são qua-
tro vezes maiores que os lotes urbanos 
comuns e principalmente a ambienta-
ção do local, que mistura natureza pre-
servada com o urbanismo e paisagismo 
projetado. 

Informou ainda que a regulamen-
tação fundiária e imobiliária está 100% 
concluída e os lotes são plenamente 
financiáveis. As visitações estão sendo 
agendadas pelos corretores da Imo-
biliária Jaeger. Pessoas interessadas 
podem ligar para o telefone (55) 99115-
9627 | (55) 3313 1516 e conhecer de 
perto mais este empreendimento imo-
biliário localizado em Santo Ângelo. 

Foi projetado para pessoas que gostam de 
estar na tranquilidade da natureza e ao mesmo 
tempo, não abrem mão da mobilidade urbana. 

Meio fio do arruamento e drenagem das vias de uso comum

O cercamento com muro projetado com mais de dois metros de altura já está 50% concluídoRedes de luz e água concluídas

Localizado a 3 minutos do centro de Santo  Ângelo, ou 
2500 metros do Hospital da Unimed, ainda possui 9 lotes 

disponíveis para aquisição e os negócios estão sendo 
realizados exclusivamente pela Imobiliária Jaeger.
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LITERATURA

O MVPConf LATAM  anualmente une uma rede 
de 120 especialistas em tecnologias Microsoft e 
além de permitir que outras pessoas tenham acesso 
a inovações e soluções tecnológicas privilegiadas, 
contribui com entidades filantrópicas, entre elas, 
o Lar de Idosos Universina Carrera Machado, 
localizado em Santo Ângelo, RS, pois o valor das 
inscrições é 100% revertido para várias instituições 
de diferentes localidades brasileiras. 

Este curioso modelo de evento já destinou 
para este lar localizado em Santo Ângelo, desde 
a primeira edição, R$ 50 mil. No ano de 2019: 
R$ 25.000,00; em 2020: 12.543,58; em 2021: 
R$ 4.996,78 e em 2022 - R$ 7.739. Recursos que 

contribuem para que os 28 idosos, que lá moram, 
tenham mais qualidade de vida.

Mas por qual motivo uma conferência que 
envolve especialistas em tecnologias da Microsoft 
de todo o Brasil e até de outros países ajuda 
uma entidade no município de Santo Ângelo? 
A MVP CONF da Microsoft foi criada em 2018, 
a partir da mentoria de um santo-angelense, 
André Rushel, que é MVP da Microsoft há 15 
anos e também Regional Director e explica que o 
evento consegue o engajamento de outros MVPs 
motivados pela ideia de promover a união em 
torno do conhecimento e da possibilidade de 
contribuírem em ações filantrópicas. O lar é uma 

das instituições indicadas e atende os requisitos 
que o grupo estabeleceu.

Nesta semana, André Rushel esteve no Lar 
Universina Carrera Machado, quando manteve 
uma conversa com a Assistente Social Venati Izabel 
de Oliveira. Ela expressou a gratidão pela ajuda e 
mencionou que este tipo de recurso permite colocar 
em andamento projetos que proporcionam mais 
qualidade de vida para os idosos. Os recursos foram 
creditados diretamente na conta da instituição. 
A Assistente Social informou que contribuem 
para desafogar o caixa, pois a receita já está toda 
comprometida com os custos operacionais, com a 
folha de pagamento e manutenção do espaço.

SOBRE O MVP CONF 
Em dezembro será realizada mais uma edição do evento. 

Serão cerca de 120 profissionais do alto escalão de TI 
organizando esta conferência para a comunidade técnica 
brasileira, quando serão abordados diversos temas que 
envolvem desenvolvimento, infraestrutura, Cloud Services, 
Network, produtividade, entre outros. 

O evento conta com a participação de conferencistas 
que contribuem em várias trilhas de conhecimento, com 
interação de profissionais de diferentes áreas de atuação. 
Tania Cosentino, presidente da Microsoft Brasil, já participou 
do MVP, do mesmo modo que no ano de 2020, houve a 
participação de Luis Felipe Monteiro – Secretário Nacional 
de Governo Digital, um dos criadores do PIX. O MVPConf 
tem se configurado como o maior evento técnico de experts 
Microsoft da América Latina.

Mais uma vez a motivação de contribuir com entidades 
filantrópicas de vários locais do Brasil motiva os participantes. 
André Ruschel acredita que seja o único evento do gênero 
com taxa de inscrição 100% doada para instituições de 
caridade.

LAR DE IDOSOS UNIVERSINA CARRERA 
MACHADO

A instituição é dependente da contribuição da comunidade 
e possui 43 anos de atuação em Santo Ângelo, recebe este 
nome em homenagem a família que doou o terreno onde 
foram edificadas as instalações que hoje abrigam 25 idosos.

Atualmente a diretoria executiva é composta 
exclusivamente por integrantes do Rotary Clube de Santo 
Ângelo e representada pelo Presidente Jorge Carneiro de 
Andrade (julho 2019:2022).

A área construída está estimada em 500m² e o terreno 
tem cerca de 5000m². O retiro está equipado com água 
aquecida com placas solares, cisterna para guardar água 
da chuva e área verde para convivência. Possui uma sala de 
fisioterapia e uma profissional contratada para realizar as 
sessões que cumprem a finalidade de minimizar os efeitos da 
idade no sistema motor dos idosos. 

Além de proporcionar uma avaliação mais segura para 
a realização de atividades que exigem a mobilidade dos 
moradores.

Os idosos também contam com uma sala interna de 
convivência equipada com uma TV e acesso a internet, onde 
assistem filmes, séries e demais conteúdos audiovisuais.  
O custo de manutenção de uma instituição desse caráter é 
considerado alto, tendo em vista que é mantida no quadro 
funcional uma equipe multidisciplinar de profissionais.

MVP CONF da Microsoft doa 
R$ 50 mil para o Lar de Idosos 
Universina Carreira Machado
Parte do valor das inscrições no MVPConf LATAM contribui com o custeio das despesas do Lar de Idosos 
Universina Carrera Machado e com a qualidade de vida destes vovôs e vovós 

Foto - Doce Retrato

Participação no último evento presencial no ano de 2019 

Visita de Andre Ruschel no Lar Universina Carrera Machado
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Os festejos farroupilhas serão abertos ofi-
cialmente pelo prefeito Jacques Barbosa na 
tarde deste domingo, 11, às 17 horas, em ce-
rimônia no Centro Histórico de Santo Ângelo, 
com a presença de representações das entida-
des tradicionalistas, demais autoridades civis 
e militares.

O evento abre às 14 horas, com mateada, 
também no Centro Histórico, e apresentações 
artísticas e shows musicais com grupos locais.

As entidades tradicionalistas de Santo 
Ângelo estão preparando programações espe-
ciais durante a Semana Farroupilha.  

O desfile está confirmado para o dia 20, 
às 8h30min, na Rua Marechal Floriano. O 
encerramento da Semana Farroupilha 2022 
acontece logo após o desfile tradicionalista, na 
Praça Leônidas Ribas, a Praça do Brique.

Semana Farroupilha será aberta 
neste domingo
A Comissão Organizadora da 
Semana Farroupilha, presidida 
pela coordenadora regional de 
Educação, Rosa Maria de Souza, 
divulgou a programação deste 
ano que traz como tema “Etnias 
do Gaúcho: Rio Grande, Terra de 
muitas Terras”.


